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數算一下，原來我在龍門堂踏出「勇的第一步」已經是十四年前；第

一年為替補堂委，之後做了四任堂委（三年一任），中間一年為安息年。 

今年是我的堂委任期的最後一年，明年又是安息年了。這些年間，有主引

領，使我從軟弱變剛強。 

在這十三年當堂委期間，我當過關顧部（今：牧養部）部長，與同工

和幾位年輕肢體一起辦過三日兩夜的教會宿營，又辦過春、秋季旅行，以

及其他的講座等。我又當過書記，從不懂做會議紀錄開始慢慢學習；我也

當過司庫，對一個看到數字都頭暈的我來說，制定財政預算案確實是個難

題；我再當過副主席，當上後才知道教會上下的事務都好似副主席有關；

最後，我當上堂委會主席，其實我一直不認為自己是甚麼主席，而是上帝

所使用的僕人，以謙卑的心在教會服事神、服事人。況且在堂委事奉這十

三年間，神為我們預備了一群很好的夥伴，使我們堂委和同工之間有很好

的溝通，互相效力，一起建立神的家。 

新冠病毒疫情肆虐全球三載，加上不少港人都有移民的計劃，香港社

會各行各業面對人材流失，不少教會也面對教牧同工、領袖及信徒的流

失。感謝主的保守，龍門堂的人數雖然沒有什麼增長，但亦沒有很明顯的

下降。在人看起來是逆境的時候，正是上帝給我們的挑戰和考驗的時候。 
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在過去的三年間，雖然受疫情的影響，但無減肢體們渴慕神的心，裝

備好自己，隨時為上主打仗。龍門堂在這三年間開辦了不少門徒訓練、信

仰及佈道的課程，參加的人數越來越多。同時，教會推行了不少街頭佈

道、關懷探訪的活動，一同見證主的真實與慈愛，作我們鄰舍的燈臺，上

帝的精兵。 

2023年 10月，鄧承軒宣教師被按立成為中華基督教會牧師，教會上

下都為他按牧感到高興和感恩，教會還預備了旅遊巴士，肢體浩蕩蕩的去

見證屬於龍門堂的牧師的「出生」。到 2024年，堂委會亦將向香港區會推

薦趙楚雲宣教師按立成為牧師，美事一件接一件，都使我們感到興奮和期

待，感謝主使龍門堂成為滿有恩典的教會。 

隨著青少年及校牧事工發展的增長，今年十月到職的莫以琳宣教師將

與鄧承軒牧師配搭，共同牧養學生與青少年的禾場。 

今年年底，梁佩瑤牧師和林寶琴兼職幹事都約滿或退休了，離別在

即，我們真誠的祝福梁牧師和寶琴，在不同的平台繼續被主使用，作良善

忠心的僕人，並祝兩人身體健康、生活愉快！ 

盼望龍門堂在明年自立 15周年之際，因着預備了磨難心智而無懼時

局動盪，認定所信的主掌管歷史而滿有平安。願看顧、愛護、保守和監察

着我們的上主，繼續帶領龍門堂前進，使她成為蒙神祝福的教會。 

    


